

NO LE RINDAS TRIBUTO A ESTE MUNDO, A LAS COSAS, PORQUE LAS COSAS NO SON MAYORES QUE TÚ, NO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 15 de noviembre de 2020

Canal: José Luis Sánchez Acosta

NO LE RINDAS TRIBUTO A ESTE MUNDO, A LAS COSAS, PORQUE LAS COSAS NO SON MAYORES QUE TÚ, NO, MIS BIEN AMADOS. VOSOTROS ERES EL MAYOR, ERES EL CREADOR, ERES QUIEN LAS HAS HECHO, LAS COSAS NO TE HICIERON A TI, VOSOTROS HICIERON LAS COSAS.

[20201115] Bien, amados míos, benditos sean todos, los presentes y ausentes, vuestros amigos, vuestros enemigos. Que esta bendición divina esté llegando hasta sus almas y puedan sentir la presencia activa ahí en su corazón, en su alma misma. Hermanos, vosotros que están aquí sean tocados y como el fuego puedas arder, puedas soltar tus llamas divinas para ti mismo y para todos vuestros hermanos.

Amados míos, hoy, hoy es vuestra preparación interna; la preparación consiste en dominarse a sí mismo, en vencerse, en vencer vuestros lados opuestos en los que tantos tiempos han vivido. Amados míos, deben de ser humildes, entiéndete, la humildad divina te lleva a una cima, a una cima preciosa, a una vida redimida. Pero aquél que no esté en la humildad ha de costar con sangre viva vuestra evolución. Por eso os digo a vosotros los que me escuchan, toma este momento como el momento más hermosos de vuestra vida, más divino, toma esta vida, este día como el último día de vuestra vida. **Es momento que se suelten, que des cambios a tus maneras de ser, a tus formas, porque en eso consiste la redención.** Porque vosotros has estado toda la vida, todo el tiempo hundido en el lado opuesto que no os se han dado cuenta. Pero, de cierto les digo, hoy tienes esta oportunidad tan hermosa de ser nuevo, de ser diferente, de practicar como el SER vivo que eres, como el SER creador que eres de tus formas, es el momento de comenzar la redención en ti.

Si te dominas a ti, si dominas todas tus formas y las cambias, cambiarás al mundo también, cambiarás a tu alrededor y serás expuesto por la vida divina a este mundo para que redimas a tus hermanos igualmente. Pero deja que este sea tu momento, tu momento de juego contigo mismo. Porque cuantas veces os les he hablado, os les he dicho que la vida en vosotros es un juego, que todas vuestras costumbres, todas las enseñanzas terrenales y todo esto ha apuntado a vosotros, les han fabulado el trabajo para vosotros. Pero el trabajo no debe existir en vuestras mentes, no debe de existir. **Vosotros como SERES auténticos solamente están jugando con vuestras formas, con lo que así vosotros deseas, con lo que así quieres.** Y si vosotros abandonas esas formas de creer, de pensar, entonces te estás aliviando a ti mismo, te estás curando a ti mismo.

Toma este momento como si fuera el último día de esta vida de aquí, como si fuera también y es un boleto para poder viajar a los mundos espirituales, a los mundos divinos que no están afuera; primero son en tu corazón o sea en tu alma, después vosotros proyectas y plasmas las cosas como tú la ves, como vosotros las puedes ver, pero son creaciones tuyas, mis bien amados. Vuestras formas de ser son tus creaciones, porque es donde vos, donde todos se esconden a sí mismos. Porque estas formas les hacen individuales y se ven individuales, estas formas vos las has hecho con tal fin.

Conócete a ti, conócete que eres tú el Dios Viviente, el Dios Vivo, el Dios Eterno. Y os digo esto aquí entre vosotros, creo que vosotros estáis quedando claro en tu conciencia. Y benditos sean los que ya

comen la comida sazónada. Porque aun el niño de pecho solamente digiere la leche materna. Pero vean cuánto tiempo pasará para que coman y beban las comidas sazónadas. Esto que Yo os les digo trata del que ignora la vida, del que sabe de la vida, a eso le digo y lo puse como niño y como adulto, y puedan diferenciarse las comidas, las bebidas de ambos. Así mismo, en la vida espiritual eres pesado, porque ahí esa vida divina que está en ti te pesa y sabe cuánto pesas.

Es pues que vosotros tienes que cambiar, tienes que cambiar de formas, porque hay quien de vosotros puede decir que está conmigo. Y Yo le dije a aquél hombre que me preguntó, y Yo os le dije: “No se puede seguir a dos amos a la vez, a uno tendrás que aborrecer”. Y vosotros tienes que definirte, a vosotros les digo, mis oyentes míos, que tienes que definir si estás en el odio o estás en el perdón; si estás en la bondad o estás en la rebeldía; si estás en el amor o en el desamor. Vosotros debes auto mirarte, auto observarte. Y vosotros debes saber ¿si estás o no estás? ¿Qué os te maneja más aquí en la tierra? Pero la mayor parte de lo oscuro es toda la oscuridad, es la prepotencia; de la prepotencia sale todo lo demás. Esto se los digo a vosotros, para que te auto veas, te auto analices. En qué momento te descubres ser como la prepotencia, en qué momento sales de la humildad, en qué momento, en qué situación te pones ante este mundo, ante esta tierra.

Solo vosotros déjense llevar por el amor, el amor divino, el amor sagrado, el amor universal. Porque este amor que os me presentas, es un amor compuesto, es un amor que no es amor, solo obsérvense. Esta paz que me presentas no es paz y todo en vosotros así. Solo auto véanse, auto analícense y sabrán quienes son vosotros. Porque aquí en la tierra nadie debe ni puede juzgarles, nadie, porque no son quien vosotros, pero solo a ti mismo, tú sí puedes juzgarte y sí lo has hecho y sí lo haces, sí lo saben. Todo esto os lo hablo entre vosotros, porque en vosotros hay dos cosas, lo bajo y lo alto, y muchos de vosotros están en lo alto y otros están en lo bajo, creyendo en esas creencias. Pero solo estás tú como el Creador, vos son los creadores y vosotros has creado lo bajo y lo alto. Y así, porque estás son tus creencias.

Solo quiero que vosotros vuelvas a tu estado original, te comprendas que vosotros eres el creador de vuestro mundo, solo vosotros son creadores de vuestro mundo. Y tienes que hacer honor a tu vida, te tienes que hacer honor a ti mismo y tienes que tomar el respeto sagrado con lo que os Dios mi Padre, el Padre os ha dicho. Cuando al principio de esta vida, cuando sabes que dijo: “Te hago a mi imagen y semejanza”. Y vosotros no lo crees, te revelas y no cumples, y solo vives en el lado opuesto de tu vida. Hoy es tiempo, hoy es el momento -si vos lo quieres- de adquirir esta vestimenta espiritual, esta vestimenta sagrada. **Es el momento de un darse cuenta, atrévansen, pues, a darse cuenta a sí mismos, atrévansen a juzgarse, atrévansen a ver los caminos que has hecho, en dónde están fijados. Atrévansen a conocerse y sabrán que eres la verdad hablando, haciendo. Sabrán que tú mismo eres el causante de vuestra vida misma, eres el causante de todo, de todo el ayer, de todo el hoy, y serás siempre del todo mañana, que el mañana no existe. Entonces, sabrás tu propia verdad de cómo estás viviendo, cómo estás, qué haces, qué piensas, cómo te realizas; sabrás cómo quieres vivir.** Y verás que todo lo buscas por fuera estando todo dentro de ti; porque vosotros plasmas todo, vosotros lo has hecho, vosotros los han hecho. ¿Crees vosotros que el Dios alto, el Dios afuera de ti es el que ha hecho todo este mundo, toda esta humanidad, todo esto como está? Vosotros han hecho en esta tierra todo lo que ven tus ojos y todo lo que no ven, vosotros has hecho todo lo opuesto y lo impuesto, vosotros lo has hecho todo, solamente que en tiempos diferentes; que es lo que tienes perdido es el eslabón, ese eslabón perdido es el que te hace saltar, no te hace ver la secuencia tuya, la secuencia que has hecho durante toda la vida de la estancia aquí en esta tierra. Es lo que no te hace ver que vosotros eres inmortal y que lo mortal que puede existir son vuestros hechos, son vuestras formas, eso en su momento lo has de transformar; y esa es la muerte, porque la muerte no existe, existe la transformación.

Porque vosotros se han perdido en la vida, es como os parece incomprendido. Pero hoy tan siquiera tómallo en ti, sabe, sabes que vosotros son eternos y que lo único que no es eterno son tus hechos, son tus formas, es todo lo que haces, eso no es eterno. Por eso os digo, no te aferres a nada, no se aferren a nada de este mundo, no le rindas tributo a este mundo, a las cosas, porque las cosas no

son mayores que tú, no, mis bien amados. Vosotros eres el mayor, eres el Creador, eres quien las has hecho, las cosas no te hicieron a ti, vosotros hicieron las cosas.

Amados míos, vengo a clarificar tu alma, tu conciencia, tu mente para que tu cuerpo esté feliz y tranquilo. Porque todos los sufrimientos físicos están en tu alma, en el alma de cada humano, de cada SER vivo aquí en la humanidad, como humano. El cuerpo es muerto sin vosotros, os he dicho. Pero por mientras estén aquí pues denle lo mejor, sean salud para que el cuerpo disfrute de la salud, sean alegría para que el cuerpo disfrute de la alegría contigo, sean la dicha para que el cuerpo disfrute de tu dicha, sean renovación para que vuestro cuerpo se renueve igualmente. ¿Ya ves? No busques nada por fuera, todo está en ti, todo lo haces tú. Porque vosotros estáis y has estado perdido, no te has dado cuenta que tú mismo has hecho de tu vida lo que está en tu vida, lo que aparece. Cada uno de vosotros vive lo que ha hecho.

Mis bien amados, despierten, pues, despierten. Solo es un darse cuenta, pues dense cuenta, solo conviértete en el darse cuenta, y entonces cuando hagas esto has llegado a vuestra propia definición. Amados míos, en verdad les hablo de esto, porque esto es lo que está contigo, el odio, la avaricia, los rencores, la venganza, la ira, las violaciones. Todo esto es lo que está contigo y de esto es lo que vengo a hablarte para que dejes de existir en tu mente aquello, si así lo deseas; si no lo deseas, en esa libertad divina vivirás tu propio deseo y ahí lo vivirás, ahí tu mente jugará contigo. Solo vivan este momento, vívanlo, sientan el cambio, sientan que están cambiando y cambien; porque esta es la liberación cuando un SER, cuando un hombre desea su cambio. **El cambio no viene de afuera, ni la redención viene de afuera, nada viene de afuera, todo es manifestado de adentro hacia afuera.**

Hermanos míos, todo aquí en tu tierra son creencias. Porque, os les digo, lo amargo y lo dulce vosotros precipitais las dos cosas, lo salado y lo simple vosotros lo hacéis, eso no existe, eso existe porque vosotros así lo estructuráis, así quieréis vivirlo y así lo hacen y toda la humanidad lo ha hecho. Hermanos, cuándo entenderás esto, cuándo lo llevarás a cabo, si no hay más que hacer. Solo son vosotros los que buscan y buscan, mientras que está todo en tu alma y tu conciencia; y todo es precipitado de ahí y manifestado aquí en la tierra. Hermanos, y hoy y los días pasados has plasmado, has precipitado también, has sido la causa de todos tus efectos. Como hoy, hoy también, este día también lo ves como vos lo ves porque así lo has creado. ¿Cuándo lo entenderás? ¿Cuándo surgirá? ¿Cuándo te surgirá esa humildad divina para aceptarte en ti mismo, convertirte y hacer lo divino en la tierra? Pero hoy solamente les doy, les amplío vuestra sabiduría, vuestra mente para que el día de vosotros ha de llegar, ese día es cuando vosotros deseéis, cuando deseéis ha llegado el momento. Pero hoy, hoy todavía no. Y mientras que vosotros decís estar conmigo, en cuanto Yo les veo donde están, en cuanto Yo les veo que hacen, en cuanto Yo se que vosotros se comportan como nido de víboras. ¡Ay, amados míos!

En verdad solo siéntanse, solo auto obsérvense, porque no se trata de observar a nadie, porque eso está reprobado, porque es lo mismo como juzgar y el juzgamiento no te corresponde hacerlo para nadie, sino para ti mismo. Mis bien amados, salgan, salgan de esos nidos, de los nidos donde están vosotros anclados. Si me preguntas, ¿y cuáles son los nidos de los que me dices? Yo te digo: la prepotencia, el desamor, la lujuria, la codicia, la envidia, los celos, la pobreza. Todos esos son nidos tuyos, es tu formación, es lo que has hecho. ¿O creéis vosotros que es dado por otro? ¿Creéis vosotros que es dado por otro? Son realizados por ti y son vínculos. Es el jugo de vosotros y son intercambiados porque así lo desean vosotros. Fijaos bien de vosotros, dónde estás, qué piensas, cómo actúas, cómo vives. Fijaos bien, fijaos bien, mis bien amados. En verdad os digo a vosotros, para que dejen de ser ciegos es aceptarse que de ti sale todo para que puedas guiar a tus hermanos. Porque hoy quieren vosotros guiar a tus hermanos. Y entonces un ciego no puede guiar a otro ciego. ¿Te entiendes? ¿Lo entienden, mis bien amados? **Pues entonces vosotros deben salir de esas creencias opuestas a la realidad. Aunque esas son realidades, pero son realidades tuyas, no son universales. Y Yo os les digo, el que vive en odio esa es su realidad, pero es su realidad, no es una Ley Universal; el que vive en venganza, en ira, en todo lo que vos has vivido, vives, en todo lo que ves, es de cada SER, es como se ve así, pero no es una vida universal.** Esto les da recompensa y la viven y las han vivido, en masas también las han vivido como tú lo estás viviendo, todo lo que vives en masa, pero

es por esto. Espero lo vayas entendiendo, si te entiendes, si eres humilde, si estás ahí dentro de la humildad entenderás esto también. Si estás abriendo las puertas de tu corazón, las puertas para dejar entrar a la sabiduría, a la sabiduría máxima, entonces has de comprender y has de convertirte en un profeta universal.

Ves, pues, cómo deben de ser. Lo importante es no vivir engañado, no vivan engañados, no se engañen vosotros ni se mientan a sí mismo; conócete y podrás desprenderte de todo esto que os te estoy diciendo. Solo date cuenta que todo esto es creado por ti mismo. Porque **vosotros aprendiste a decir Diablo, Demonio, Lucifer, vosotros aprendieron a decir la palabra, pero nunca te lo has dicho a ti mismo**. Tal vez a vosotros les suene duro la palabra, pero a mi amado Pedro cuando estuvo conmigo, allí en aquél tiempo; porque me estaba diciendo lo opuesto a lo que Yo había venido, lo llamé Diablo, y lo aceptó. Eso es ser humilde, eso es ser humilde. ¿Y vosotros? mis bien amados, ¿y vosotros cómo tomas esto? Pero es necesario que Yo os les golpee con guantes blancos para ver si así puedes entenderte a ti mismo, a ver si así puedes vosotros recuperarte a ti mismo, para ver si así puedes vencer a la prepotencia que tú traes por dentro mis bien amados. Sí, sí, mis bien amados. Y esta es una casa donde vosotros habéis elegido para que Yo esté con vosotros en esta hora, para que Yo pueda hablarte de tus cosas, porque no vengo a hablar de lo ajeno, de lo ajeno tuyo, no. Vengo a hablar de tus cosas, de donde estás asentado por ti mismo. Vengo a hablar de ti, mis bien amados, porque eres tú el que estás aquí en la tierra y el que estás haciendo y deshaciendo, porque eres tú quien no te conoces y quien necesitas conocerte.

Amados míos, que este día sea de una preparación más convincente ahí en tu conciencia. **No se venzan, mis bien amados, es que tienes que comprender que el mal no es mayor que el bien, sépanlo bien. Que el mal es una extensión tuya y las posiciones también, como os te he dicho, la prepotencia. ¡Ay, la prepotencia! Esa prepotencia también es un trono, también es un castillo, es un reino, pero ese será destruido, porque ese no prevalece, es tu castillo que tú mismo has formado y lo vives y ejecutas aquí en la tierra; ese va a ser derrumbado, no por nadie, sino por ti mismo. En cuanto vosotros te conozcas y sepas que tú eres el Dios Vivo, el Dios Amor, el Dios Bendición, el Dios Unitario, el Dios Caritativo. Cuando esto pase dentro de ti, ese mundo se desmorona.** Mis bien amados, ¡mis bien amados! ¡Mis bien amados! ¿Pero, cuándo veré esto que Yo te digo en ti? En cuanto a tu obstinación es todavía estar ahí. ¿Crees que alguien os te sacará de ahí? ¿Crees que alguien vendrá y te sacará? Si Yo he estado contigo y me has despreciado, Yo he permanecido contigo y me has despreciado por tomar ese camino, y Yo he estado contigo siempre, nunca les he abandonado, jamás, porque a eso vine aquí a la tierra a hacerles realidad, hacerte presente como el Todo, como el Hacedor. Pero vosotros me has despreciado y te has escondido de Mí, pero son tus propios engaños, solo te has engañado a vosotros mismos, solo vosotros, porque de Mí nunca te puedes esconder, jamás te puedes esconder. ¿Y sabes por qué? Porque Yo no estoy por fuera, no vengo de fuera, porque Yo surjo, estoy en tu alma, estoy ahí, ahí estoy, mis bien amados. Es por eso que jamás puedes esconderte del SER SUPERIOR.

Este es tu momento, es el momento donde tienes que encararte contigo mismo, todo, todo, mis bien amados, todo lo que está contigo, encáralos y diles que tú eres el creador de ellos. ¿O crees que otro creó tu vida, tus formas? ¿Crees así, mis bien amados, que otros crearon tus formas como vives? No, solo tú has creado tu vida, todo lo que está en tu vida, todo lo que ves y aun lo que no ves eres tú el creador, tú eres el Creador. Solo dense cuenta, porque ahí está todo en el darse cuenta; cuando vos se den cuenta podrás eliminar tan fácil todo lo que te agobia hoy, todo aquello que te tiene lacerado en tu vida y podrás saber todo de este mundo y comprenderás que solo tú eres el doctor de ti mismo, y por añadidura pues de tu cuerpo, y tu cuerpo vivirá feliz el tiempo en el que tú estés en él. Porque tu cuerpo nada es sin ti, todo eres tú en tu cuerpo, todo le has metido a tu cuerpo, no tu cuerpo metido las cosas, sino tú le has metido a tu cuerpo todo lo que tienes, todo lo que vives.

Esto llévenlo en su alma, llévenlo en su mente, llévenlo en su conciencia, grábenlo y ponlo en marcha. Vive así y verás que mas sabiduría tendrás y que podrás hacer todo porque vosotros son los alquimistas, lo han sido, lo han sido, hermanos y lo son, hermanos. Pero en tiempos habéis hecho lo que tú veías como bueno y después lo ves como malo y ahí surge el mal, éste tiene que ser

erradicado para que no exista más en tu tierra. **Pero el Hombre quiere redención, vosotros quieréis redención, pero esta no llegará, solo hasta que vosotros seáis la redención. Entonces cuando seáis la redención, estaréis aquí y vos no sufriréis; porque la redención tiene todo el conocimiento, toda la sabiduría con la que podréis llegar hasta ahí.** ¡Ay, mis bien amados! Cómo quisiera deciros tantas cosas. Pero bien os dije en aquellos tiempos: “El niño de pecho solo alcanza a digerir la leche materna; es el hombre, el hombre crecido, el hombre adulto quien puede ya digerir los alimentos sazonados”. Por lo tanto, os les digo, vosotros ¿cómo os te crees? Como te creas en tu realidad así es. Y, en verdad, son como niños de pecho.

Cuidense vosotros, que les surja el temor del amor, el temor que si no amas no eres. Hermanos míos, hay todo aquí, como un árbol o como un plantío de árboles frutales, hay de todas las frutas, pero el hombre solo los rodea, rodea a sus árboles, rodea a sus plantas y las admira. Vosotros también, hermanos, pero es tuya, tú lo hiciste. Sean realistas con vosotros mismos, porque eso provoca el arrepentimiento, sí, hermanos, sí, hermanos míos. Y redímanse, pues, toma este momento como el último día de tu vida, tómenlo así y váyanse felices, váyanse contentos, pero tienes el tiempo, tienes el momento para vosotros adquirir el bienestar, el amor, la felicidad, la ternura, para que de aquí salgas pendidos, salgan prendidos y lo que toques se prenda igualmente. Tienes la oportunidad de ser luz, para que cuando salgas y te encuentren tus hermanos y todo, vean que va una luz allí.

Pues entonces a vosotros les digo, estense así, hermanos, váyanse a vuestros hogares y demuestren con quien han estado. Porque vosotros muchas veces se han hecho los sordos, se han hecho oídos sordos, y llegando a vuestro hogar les envuelve lo que dejaste, porque no es lo que llegó; es lo que dejaste, el odio, la discordia, la avaricia, los rencores; eso dejaste y con eso te encuentras otra vez y nada haces para deshacer aquello. Pero vayan con esta luz, vayan con este resplandor, con esta estrella y allí en vuestros hogares derrámense así y dejen que los que están allí, vivan la experiencia de una luz, la experiencia de una paz que ha llegado, de un reconcilio, dejen que llegue esa experiencia en ellos, porque vosotros sois la luz. Vayan, hermanos míos, a vuestros hogares y sean así. No sean como los cerdos -decía vuestro hermano Pablo- que éstos cerdos son sacados del lodo, son bañados, son aseados y mientras están atados, pues permanecen limpios, pero ya que son soltados vuelven a su mismo lodo. Esto, esto son vosotros así, así son vosotros, hermanos. Y vosotros, aún estando en la limpieza no sueltas lo oscuro, lo sucio como vienes, sino estás ahí, estás aquí pero sin querer dejar aquello.

Hermanos, solo les comento y les digo esto, para despertarles de donde están vosotros, cómo están, cómo es que viven vosotros en vuestro presente y cómo estás engañado. Ya no se engañen, hermanos, no se engañen a sí mismos, no digan que estás conmigo. Antes de decir que estás conmigo, júzgate cómo es estar conmigo, júzgate, mis bien amados. Pero, hermanos, no os he observado salirse de tu mundo, eres personas que llega la luz y no le abres la puerta, llega alimento y no lo dejas entrar, no lo comes, no lo recibes; llega el agua para sustento y no la bebes. Así son vosotros en vuestro SER, así son vosotros en vuestra alma, porque vosotros estáis aferrado a tu mundo, a tus formas y de tus formas no sales. Numérate por qué de las cosas no sales, mis bien amados.

Espero lo vayas entendiendo esto que Yo les voy diciendo, espero lo vayas captando ahí en tu alma, porque esta es la verdadera liberación que Yo vengo a darles en el día de hoy, en todos los días que nos encontramos, en todos los días que estoy ahí dentro de tu alma. Ahí estoy, hermanos, ahí estoy y vosotros no me tomas, tomas lo contrario. ¿O creéis vosotros lo contrario a lo que os digo? Esta es tu realidad, esto que os digo a vosotros es tu verdad; y no lo digo para juzgarte, sino para sacarte de donde estás. Porque Yo Soy el Redentor de tus caminos, Soy el Redentor y a eso he venido por todos los tiempo, por todos los siglos de los siglos, amén. A eso he venido hoy, siempre he continuado contigo. Así en todas las vidas que has tenido he estado contigo por dentro, te digo, no como mi humanidad lo cree, lo piensa, no. Si fuera como ellos dicen, podrían engañarme; pero como Yo estoy dentro de ti, en el fondo de tu alma, por eso sé quién eres y quién no eres, por eso os les conozco a vosotros, mis hermanos.

Mis hermanos, benditos sean vosotros, benditos sean y dejen que esta irradiación se posicione en tu alma, en tu mente y en tu cuerpo. Deja, deja que mi paz vaya contigo, deja que mi paz Yo sea en tu alma, déjala, llámala, mis bien amados, llámalas, porque vosotros has creado el temor y serán temidos vosotros mismos y no quieres que esta energía les una, sí, mis bien amados. Vosotros no lo han querido, pero Yo siempre he estado contigo y he venido a redimir tus caminos, pero no lo pienses como creen los demás. La sabiduría es la que vine a entregarte, a decirte que tú eres el CREADOR, y con eso empezarás a eliminar todo. **Yo la paz quiero estar contigo por siempre, como siempre he estado, pero vosotros no me has sentido porque así has cerrado las puertas de tu corazón; Yo el amor he estado contigo, pero así tú has cerrado las puertas de tu corazón; Yo redención he estado contigo, pero tú no has querido que Yo esté contigo, por el hecho de que vosotros todavía estás en el desarrollo.**

Pero si vosotros te arrepintieras hoy, tan solo hoy te arrepintieras con todo tu corazón, con todas tus fuerzas, hoy estarían perdonados tus pecados. Pero vas con tu conveniencia, hermanos, vas con tu conveniencia en paso a pasito; esa es una conveniencia de vosotros, porque quieres estar en dos cosas, en el bien y en el mal. Y Yo, os te he dicho, a una de las dos cosas tendrás que aborrecer, pero no puedes vivir con las dos cosas a la vez, no, mis bien amados. A una tendrás que aborrecer, como lo has hecho siempre, ¿porque está más el mal en ti? Porque habéis aborrecido el amor, la verdad, la has convertido en aquello, por eso no existe en ti todavía, lo tienes guardado. Hermanos, la vida en un darse cuenta.

Benditos sean vosotros, Yo les bendigo en esta hora, Yo les doy luz en esta hora, Yo derramo mi amor en vosotros, Yo derramo esta luz que es la verdad de vosotros, Yo estoy con vosotros, aunque de momento no sepas con quién estás. Pero Yo estoy contigo, porque a vosotros he venido, amados míos, a vosotros he venido, y no tan solo desde hoy, sino desde siempre, desde siempre, les digo. ¿O creen vosotros que hoy solo es la única venida que has venido a este mundo? Hermanos, si crees esto, estás caminado erróneamente en tu camino, porque vosotros eres eterno y has vivido toda la vida, en cada tiempo has tomado un cuerpo, en cada tiempo has vivido y has hecho lo que has querido hacer, pero tu paga también es tuya, la paga es tuya, de nadie más. Hermanos, si siempre he estado contigo y he venido a redimirte, he venido a que te encuentres a ti mismo.

Mi paz os dejo, mi paz os doy, hermanos. Yo hasta aquí este ha sido mi regalo con vosotros, llévalo en tu alma, llévalo y dale repaso y mas repaso y llévalo contigo y vívelo contigo y envuélvete y esto te dará la salvación. Yo a través de este instrumento os dejo mi mensaje. Sigán viviendo, pues. Yo os digo, lleven la felicidad a vuestros hogares, den felicidad a todos cuanto se encuentren, a la tierra a los árboles, a las aguas, a todos. Seas tú la felicidad, seas tú la luz, seas tú el consuelo, seas tú todo. No pidas, no pidas consuelo para otros, hermanos, no pidas luz para otros; eso es errado. Sé tú la luz, sé tú el consuelo, sé tú la dicha, sé tú el amor, sé tú la paz, porque eso es lo que va y viene a tu consciencia, a tu alma misma. Benditos sean y hasta pronto, hasta siempre estaré contigo.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, podrías ampliarnos más sobre la prepotencia para tener un concepto más claro, más apegado a esa verdad divina.

Esto os te corresponde a ti, esto os les corresponde a cada uno de vosotros hacer ese acto de investigación de sí mismos. Mi bien amado, bendito seas.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

NO LE RINDAS TRIBUTO A ESTE MUNDO, A LAS COSAS, PORQUE LAS COSAS NO SON MAYORES QUE TÚ, NO.

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.